



## 政府要請への対応 「新型コロナウイルス」感染者拡大の北海道地区へのマスクの提供を決定 ならびに、交通・運輸事業会社へマスクの優先供給を実施



このたび、日本各地で感染が拡大しております新型コロナウイルスによる肺炎で亡くなられた方々のご冥福をお祈り申し上げますとともに、罹患された皆様や不自由な生活を余儀なくされている皆様に心よりお見舞い申し上げます。

白元アース株式会社（本社：東京都台東区、社長：吉村一人）は、国民生活安定緊急措置法に基づく、政府のマスク一括買い上げ要請による北海道地区へのマスクの配布に対応するため、本州地区より北海道地区へマスクの移送を行ないました（上部写真）。

今後、順次、北海道各地の皆様へ政府から配布される見込みです。

また当社では、バス会社などの交通・運輸事業会社に対し、マスクの優先供給を行っており、そのうち10万枚については、国土交通省からの要請に基づき、各地のタクシー・ハイヤー連合会へ供給いたしました。

今後も行政、ならびに業界団体と連携し、必要な支援を行なってまいります。

現在、マスクの供給面で皆様には大変ご迷惑をお掛けいたしておりますが、今後もより多くの皆様にお届けするために最善を尽くしてまいりますとともに、新型コロナウイルスの感染拡大の一日でも早い終息を心よりお祈り申し上げます。